
 
 

PROCÉS VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 9 DECEMBRE 2023 

 

 

Présent·e·s : A.Bedes -  R. Corbeau - A. Daraïdou - M.J Dombey - B. Filhol- A.Obert 

                        J. Petit - M. Raynal - F. Ribeyre - Représentant Mairie :F.Gallas -  E.Jaeger  

               

                     Excusées : M.R. Carrion - Représentante FRMJC 

 

 

Accueil du public à 9h, émargement et bulletins de vote: 32 votants, 15 pouvoirs 

Début de la séance: 9h40 

Mot d'accueil de la Présidente, présentation des membres du Conseil d'Administration et des représentants de la 

Mairie. 

 

Rapport moral de la Présidente: 

 

"Chers adhérent.e.s, 

Comme vous pouvez le constater, il y a du changement à la présidence de la MJC. En effet, à la suite de l’assemblée 

générale de l’année dernière, j’ai pris le relais de Pierre Sanchis. 

C'est donc avec grand plaisir, mais non sans une pointe de stress, que je vous retrouve aujourd’hui en tant que 

Présidente pour vous présenter mon premier rapport moral de notre association. 

L'année 2022/2023 signe une reprise des activités et du fonctionnement de la MJC après 2 années très impactées 

par la pandémie du COVID. Les adhérents sont revenus fréquenter la MJC dans leurs activités favorites, ou découvrir 

les nouveautés que nous leur avons proposées. Nous sommes néanmoins encore en deçà du nombre d’adhérents 

que nous avions en 2019/2020.  

Vous le verrez lors du rapport financier, nous clôturons notre exercice à l’équilibre. Cela est notamment le fruit d’un 

suivi rigoureux de nos dépenses, et de prises de décisions stratégiques pour une gestion maîtrisée de notre budget. 

Nous avons à cet effet initié un gros travail de réflexion sur l’activité « musique », déficitaire depuis de nombreuses 

années. Celui-ci a abouti à une révision des tarifs à la hausse depuis cette rentrée, en ligne avec le coût généré par 

cette activité. Je voudrais en profiter pour remercier les adhérents directement concernés pour les échanges que 

nous avons eus lors de nos réunions de travail, et pour leur implication afin de trouver des sources 

d’autofinancement, comme la tenue d’une buvette lors de la fête de la musique. 

Cette année a été marquée par des événements exceptionnels et des réalisations significatives. 

Nous avons débuté en fanfare avec le 40ème anniversaire du Semi-Marathon des Vendanges en septembre, qui 

signait les retrouvailles avec les coureurs après deux éditions annulées. De nombreuses associations teyrannaises 

étaient présentes à nos côtés pour célébrer ce rendez-vous historique du village. Les sponsors nous ont encore 

montré que nous pouvions compter sur eux, et nous ne les remercierons jamais assez pour leur soutien financier lors 

de cette édition mémorable.  

Vous avez également pu constater depuis cette rentrée la refonte totale de notre site internet ! Ce projet a nécessité 

une année de travail pour voir le jour, et nous constatons d’ores et déjà un gain de temps significatif dans la gestion 

des inscriptions qui se font maintenant en ligne et que nous n’avons plus à saisir manuellement. Vive le progrès ! 

 



 
Enfin, nous vous avons consultés afin de retravailler les statuts de notre association de sorte qu’ils soient alignés à 

ceux de Jeunesse Education Populaire (JEP). Un gros travail administratif, mais une bonne chose de faite !  

La vie de la MJC, c’est aussi le « Trait d’Union », notre Espace de Vie Sociale, baptisé ainsi lors du forum des 

associations de septembre 2022. Portée par Zoé, cette structure anime régulièrement la vie des teyrannais.es, et 

soutient et accompagne vos projets, comme la Junior Association « Un trognon une poule » qui a vu dernièrement 

son poulailler sortir de terre. Il ne manque que les poules ! 

N’oublions pas l’Espace Jeunes. Marine accueille et encadre nos jeunes adultes teyrannais en devenir. Au cours de 

l’année passée, nous avons pu les voir de plus en plus impliqués dans la vie du village : participation aux activités du 

semi des vendanges, stand lors de la fête nationale, rencontres intergénérationnelles à la Résidence d’Aubeterre, 

ouverture à la différence et à l’inclusion lors du Pot des Potes, entraide lors de la course du cœur et les dons à la 

croix rouge. Les jeunes ont également organisé leur 1er loto en vue de financer les projets qu’ils mettent en place 

tout au long de l’année. 

Comme vous pouvez le voir, notre MJC propose des activités, des événements, des sorties, pour tous, en famille ou 

seul.e et est ouverte aux propositions des adhérents pour en faire un lieu de vie apprécié par tous. Mais la MJC 

fonctionne surtout grâce à l’engagement et la participation des salariés, des membres du Conseil d’Administration 

qui représentent les adhérents, et de nos nombreux bénévoles. 

Aussi, je tiens à remercier chaleureusement chaque membre, bénévole, partenaire et collaborateur pour sa 

contribution inestimable à la vie et au fonctionnement de notre MJC. Votre dévouement et votre engagement ont 

été la pierre angulaire de nos succès tout au long de cette année.  

Vous aussi, vous pouvez vous investir dans notre association.  

Vous avez du temps de libre, vous appréciez la convivialité, vous avez envie de vivre une expérience collective au 

service de l’intérêt général en vous faisant plaisir, vous avez bien sûr des compétences diverses et variées. Alors 

rejoignez-nous, pour une heure, un jour, une semaine, un an ou trois ans … ou plus ! Vous pouvez vous investir : 

- dans la création, l’organisation d’un évènement 

- dans l’animation d’un atelier 

- dans l’accompagnement d’activités 

- dans la gestion et l’administration de l’association 

- ou simplement donner un coup de main (ou de gros bras) lors d’une manifestation (tenue de buvette, accueil du 

public, manutention, etc.) 

Vous pouvez venir avec des amis, on sera ravis de vous accueillir ! Il y a une bonne ambiance ! L’engagement 

associatif, c’est utile et … cela n’a pas de prix ! 

Forte de ses adhérents, de ses partenaires, de ses soutiens financiers, institutionnels ou moraux, de ses bénévoles, 

de ses intervenants, de son équipe dirigeante, la MJC s'efforce de semer les graines qui verront s'épanouir demain 

les citoyens qui font avec elle un bout de chemin. Je vous invite donc à continuer à vous impliquer et à partager vos 

idées pour que notre MJC puisse continuer à croître et à répondre aux besoins de notre communauté. Je vous 

remercie encore pour votre confiance accordée et votre soutien sans failles." 

 

Aurélie OBERT 

 

 

 



 
Mise au vote: Pour à l'unanimité. 

 

Retour en quelques chiffres de la MJC: 

 

Amalia, notre Directrice, rend un hommage à Bernard Dombey pour son implication au sein de la MJC. 

Le nombre d'adhérents est en hausse, 588 dont 445 femmes et 143 hommes. 68% de teyrannais, 32% de Métropole. 

Le nombre d'enfants est en baisse(dû à la fermeture des cours de danse enfant).  

Hausse des inscriptions à l'Espace Jeunes, avec plus de garçons que de filles,  mais moins d'heures de fréquentation. 

 

Rapport financier de Martine, notre trésorière: 

 

Le bilan est positif  de 767€, mais avec un résultat d'exploitation  de -1805€. 

Le montant des adhésions est en hausse : 12150€. 

Le montant des cotisations est également en hausse: 126287€. 

Montant des subventions: 103000€.  

 

Mise au vote: pour à l'unanimité. 

 

Martine présente un tableau pour le budget prévisionnel 2023  à l'équilibre. 

 

Proposition d'un membre de l'assemblée: se regrouper avec d'autres communes de la Com Com pour proposer des 

activités afin d'obtenir des subventions de la CCGPS. 

 

Mise au vote: pour à l'unanimité. 

 

Petit rappel  sur le Projet Associatif par notre Directrice: 

 

Les 4 axes définis lors des groupes de  travail , ainsi que les 7 points à développer et à améliorer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les points forts: 

Equipe MJC dynamique et motivée pour construire des projets ensemble. 

Régularité hebdomadaire des réunions Direction et équipe. 



 
Référents au sein du CA (Finance, rh, matériel, Communication, semi) travail d'équipe. 

Suivi strict des dépenses. 

Bénévolat plus fort et plus régulier. 

 

A améliorer: 

Continuer le travail entamé sur l'accueil des personnes en situation de handicap ( charte, formation des animateurs 

et CA) mieux communiquer. 

Organisation et Communication interne à repenser avec le potentiel existant. 

Projets transversaux à dynamiser davantage. 

Améliorer la gestion des stages. 

Renforcer les activités pour les enfants. 

 

 

Rapport d'activité  présenté en vidéo: 

 

Amalia présente le nouveau site Internet. 

Elle remercie tous les salariés et les bénévoles pour leur  grande implication et leur travail. 

 

Mise au vote: pour à l'unanimité. 

 

Intervention du jeune Victor,  président de la junior association "Un Trognon, Une Poule": 

 

 Projet débuté il y a 3 ans, la Mairie prête un terrain aux jardins partagés des Jonquières et clôture l'espace. 

La volière est à construire dans quelques semaines, puis une dizaine de poules viendront l'occuper. Il appelle 

des bénévoles pour s'occuper de l'entretien. 

 

Elections des administrateurs: 

 

3 nouvelles candidatures : Claire Prangère, Philippe Chastagnat et Odile Galtier. 

Les membres à renouveler: Fabienne Ribeyre et Martine Raynal  

 

Les grands projets: organisation interne: 

 

Inauguration de l'Espace de Vie Sociale, nommé le "Trait-D-Union". 

Référents au sein du Conseil d'Administration. 

Nouveau site Internet. 

Nouveau logiciel de gestion des adhérents et des activités pour la rentrée 2023. 

Révision des statuts. 

Demande d'agréments JEP. 

Réflexion sur une politique tarifaire. 

 

 

Résultat de l'élection: 

 

Tous les candidats sont élus: 

Claire Prangère, Philippe Chastagnat,  Fabienne Ribeyre et Martine Raynal  avec 44 voix. 

 Odile Galtier avec 41 voix. 

 

Intervention de Françoise Gallas et Eric Jaeger: 

 

Françoise souligne une bonne dynamique de travail avec  la MJC, Zoé et Marine , "un effet Amalia". 



 
Eric constate un échange plus fluide pour la gestion des salles et encourage la MJC à continuer de monter des 

projets transversaux avec les autres associations de Teyran. 

 

Fin de la séance à 11h30 suivie par un apéritif. 

 

 

  

     La Présidente       Le Secrétaire 

     Aurélie Obert        R.Corbeau 

 

                                    


